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Impact of 10T technology on the marketing landscape
Exemples of some global brands
Impact de la technologie 10T sur le paysage marketing

Exemples de quelques marques mondiales

203 Olw ¢ Lgle Jo

2024/06/01 : p2d jus 2024/10/26 :Jgud gus 2023/09/29 :Jag¥t st

. 25
oy syl (3 Wsgn ST Bz ok il Ve i Y Fl oLa il LrslsSS 28T 805 )l Sl oo
il LSS Je sgal) Lales ] Anlall sda it L jebdl me B (3 Al B8 e Blidly (@dlas o UL
Lhog o lorgd gl odn a7 Sty oslin] gl bl aylndl Sl 50 oo Liad adly ¢ ugmd) JU1 (3 Lzl L2
ool & oy b8V i) LmslsSS UM e Ll Sld s ol OlasT] e 5,08 ST ool 3yl L) of ) )
sl d ey SLeJly Sl ol pls] e S 2l Bdipd O BOb] e 5,5 ST
ol ly Sl s o b Al Ll ¢l €La1 S0 Lol 1A el SledST)
Abstract :
Brands are realizing the importance of 10T technology as it provides huge scope for brands to make
their products more user-friendly, collect data about their customers, and stay competitive in a
rapidly evolving market. This research paper aims to shed light on Internet of Things technology
and its importance in the marketing field. We have analyzed the most prominent global brands that
have benefited greatly from this technology. We have concluded that brands have become more
able to discover and identify the needs and desires of customers through Internet of Things
technology, and then the brands have become more capable of launching integrated marketing
campaigns that enable them to satisfy those needs and desires in a better way.

Keywords: internet of things technology; marketing; international brands; marketing campaigns;
needs and wants.

Résumé : Les marques réalisent I'importance de la technologie loT car elle offre une vaste
opportunité aux marques de rendre leurs produits plus conviviaux, de collecter des données sur
leurs clients et de rester compétitives sur un marché en évolution rapide. Ce document de recherche
vise a éclairer sur la technologie Internet des objets et son importance dans le domaine du
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marketing. Nous avons analysé les marques mondiales les plus importantes qui ont grandement
bénéficié de cette technologie. Nous en avons conclu que les marques sont devenues plus capables
de découvrir et d'identifier les besoins et les désirs des clients grace a la technologie 10T, puis les
marques sont devenues plus aptes a lancer des campagnes marketing intégrées qui leur permettent
de satisfaire ces besoins et désirs de maniére plus efficace.

Mots clés: technologie de I'Internet des objets; commercialisation; marques internationales;
campagnes de marketing; besoins et désirs.
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